

<1学年横浜校外学習>

11月28日(金)、1学年が横浜校外学習に行ってきました。生徒実行委員が考えたスローガンは「挨学知新(あいがくちしん)」です。挨拶と学習を通して古きを学び、新しい知識を取り入れる、という意味です。当日は、事前学習で考えたコースを班長を中心に回りましたが、電車の遅延があり、班で相談し臨機応変に対応しなければならないものもありました。しかし、すべてが学習になったようです。港町横浜が1年生にはどのように映ったのでしょうか。



<5組スポーツ大会>

12月5日(金)滝野川体育館にて北区立中学校特別支援学級7校合同スポーツ交流大会が行われました。種目はバレーボールです。この日のために本校5組は、保健体育の授業でバレーボールの練習を重ねてきました。ナイスレシーブやナイスサーブ等、みんな練習の成果を発揮できたようです。特に応援についてはどの学級よりも一致団結して大きな声で応援していました。



<第68回東京都児童生徒発明くふう展>

12月6日(土曜日)第68回東京都児童生徒発明くふう展の表彰式が港区立みなと科学館にて行われました。本校3年生女子が「特別賞」を受賞しました。出品作品は「プログラム目覚まし時計」です。市販されている目覚まし時計は音が大きく周りに迷惑をかけてしまうことからモスキート音が鳴るようにプログラミングしたそうです。素晴らしい発想ですね。他にも本校から素晴らしい作品を多数、出品したことから「学校賞」もいただきました。



<給食試食会・学校保健委員会>

12月11日(木)給食試食会と学校保健委員会を行いました。17名の保護者の皆様がご参加してください、学校歯科医の先生が助言者としてご出席いただきました。当日のメニューは、麦ごはん、鮭のみぞれあん、ひじきの炒め煮、みそ汁でした。試食会後に栄養教諭より学校給食の意義や食育(郷土料理、世界の料理、行事食、地産地消)についての話があり、その後、養護教諭より健康診断の結果や生徒保健委員会で調査した「グミ」についての説明がありました。



<2学年 薬物乱用防止教室>

12月12日(金)本校2学年が赤羽警察の方をお招きし、薬物乱用防止教室を行いました。麻薬等の取り締まりをしている現職の警察官も来てください、差し支えない範囲でかかわった事件についてのお話を聞かせていただきました。最後に用意してくださった資料を順番に見せてもらいましたが、みんな真剣に見入っていました。代表生徒の感謝の言葉では、「たった1回でも薬物乱用につながる怖いものなんだ」ということがわかりました」とありました。

稲付中学校の生徒には、つくづく心身ともに健康な生活を送ってほしいと思います。

